

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA



CIFRAS DEL SESNSP

En CDMX, extorsión aumenta 36%

En enero-octubre de 2022 hubo 320 ³⁷ denuncias, y 437 en el mismo lapso de 2023

La extorsión registró un alza de 36% en el periodo enero-octubre de 2023 con relación al mismo lapso de 2022, revelan cifras del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), al pasar de 320 denuncias a 437.

La mayoría de estos casos está relacionada con cobro de derecho

de piso en establecimientos comerciales, así como llamadas hechas a personas por parte de supuestos miembros del crimen organizado.

En ambos casos, los perpetradores exigen dinero a sus víctimas a cambio de no hacerles daño a ellos, su familia o su patrimonio.

De acuerdo con los registros del INEGI, la cifra negra del delito en México es de 92.4%, y organizaciones no gubernamentales, como el Observatorio Nacional Ciudadano, identifican a la extorsión con una impunidad cercana a 100%.

La fiscalía asegura que agiliza acciones en el combate a este delito, en especial se enfoca en la detención de las personas titulares de las cuentas bancarias donde se deposita el dinero producto de la extorsión.

En las últimas semanas han detenido al menos a 10 mujeres por recibir en sus cuentas el monto exigido en extorsiones cometidas, en su mayoría, por hombres.

Es el caso de Juana N, detenida el viernes en la alcaldía Tláhuac, acusada de recibir dos pagos de una extorsión hecha en 2021. —David S. Vela



IMPLICADOS EN CRIMEN DE UN HOMBRE

Caen sicarios con arma de alto poder

NOEL F. ALVARADO

14

Se trata de presuntos integrantes de un grupo delictivo dedicado a la venta de drogas en la alcaldía Azcapotzalco

Dos presuntos sicarios de un grupo delictivo dedicado a la venta de drogas en la alcaldía Azcapotzalco, entre ellos una mujer, mismos que usaban un fusil de asalto calibre AR-15 fueron detenidos por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Son señalados de matar a golpes a un hombre.

A la hora de su captura, llevaban ade-



Asegurados un arma de fuego larga, un cargador y nueve cartuchos útiles, y aparente cocaína y marihuana /FOTOS: CORTESÍA SSC CDMX



más del arma de alto poder, 450 dosis de presunta droga, la cual estaba lista para su comercialización. Los dos presuntos sicarios fueron remitidos ante las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

En la alcaldía Azcapotzalco, oficiales de la SSC capitalina detuvieron a dos personas en posesión de un arma de fuego larga, dosis de aparente droga y que probablemente están relacionados con la agresión a golpes hacia una persona que perdió la vida en días anteriores.

Los uniformados que realizaban patrullajes de seguridad en las calles Acalontenco y Granjas, de la colonia El Jagüey, escucharon detonaciones de arma de fuego que provenían de la calle cerrada San Sebastián, por lo que con las medidas precautorias del caso se aproximaron al sitio.

En el lugar observaron a un hombre que manipulaba un arma de fuego larga, el cual al notar la presencia de los unifor-

mados emprendió la huida, por lo que se inició una persecución que culminó metros más adelante, donde le marcaron el alto al sujeto que se encontraba en compañía de una mujer.

Los oficiales le indicaron que les realizarían una revisión de seguridad, conforme a los protocolos de actuación policial, tras la cual les aseguraron un arma de fuego larga, un cargador y nueve cartuchos útiles, además

de nueve bolsas que contenían aproximadamente 450 dosis de aparente cocaína, cinco bolsitas metálicas con un vegetal verde y seco con las características de la marihuana y dinero en efectivo.

Por lo anterior, el hombre de 27 años de edad y la mujer de 21 años fueron detenidos, informados de sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fueron presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal e integrará la carpeta de investigación del caso.

Cabe mencionar que tras realizar un cruce se información se tuvo conocimiento que los detenidos posiblemente se encuentran relacionados con una agresión a golpes hacia una persona que perdió la vida.

Al realizar un cruce se información se tuvo conocimiento que los detenidos posiblemente se encuentran relacionados con una agresión a golpes hacia una persona que perdió la vida

FGJCDMX



CHOCA UN ELEMENTO DE LA PDI

Un Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), en aparente estado de ebriedad, se estampó contra una camioneta en Nezahualcóyotl. El elemento conducía por la Calle Xochimilco el sábado por la noche, cuando chocó con un vehículo con un logo para personas con discapacidad.



CAE VENDEDOR DE PORNOGRAFÍA INFANTIL 22-ME

Elementos de la Guardia Nacional en coordinación con la Policía de Investigación de la fiscalía capitalina, detuvieron a una persona en Iztapalapa, responsable de comercializar con pornografía infantil. Ricardo "N", vendía imágenes de menores en la llamada deep web. La fiscalía informó que la detención es parte del Operativo Salvación, en que participaron la Dirección General Científica de la Guardia Nacional, en coordinación con el Centro Nacional de Niños Desaparecidos y Explotados de Estados Unidos. ● David Fuentes



EN CORTO 22-MAY



DETIENEN A REPARTIDOR QUE ABUSÓ DE UNA MENOR

Elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía Capitalina detuvieron la tarde del sábado a Ever "N", el repartidor que fue captado en cámaras de vigilancia abusando físicamente de una menor de edad en calles de la alcaldía Iztapalapa, video que rápidamente se viralizó y gracias al cual, se dio su rápida detención.

De acuerdo con las primeras indagatorias, el repartidor fue detenido en la misma alcaldía Iztapalapa por portación de drogas. ● David Fuentes



¿CRIMEN O SUICIDIO?

Hombre colgado en el Circuito

KARLA RIVAS

Estaba atado del cuello desde el barandal del puente vehicular, a la altura de la colonia Vallejo en la GAM

El cuerpo sin vida de un hombre fue hallado colgado de un puente vehicular del Circuito Interior en las inmediaciones de la colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A Madero.

Autoridades ministeriales, periciales y agente de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las indagaciones a fin de establecer si la muerte de este hombre se debe a un crimen o suicidio.

Durante la madrugada de este domingo minutos antes de las 5:00 horas, elementos de los cuerpos de emergencia fueron solicitados a la lateral de la citada vialidad, a la altura de la calle Juan Sebastian Bach con dirección a Vallejo tras el reporte de una persona suspendida.

De inmediato policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC arribaron al punto donde tras verificar la emergencia y observar al hombre de entre 25 y 30 años colgado del cuello desde el barandal del

muro de contención solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los primeros auxilios, pero luego de una pronta revisión solo pudieron confirmar que el sujeto que vestía una playera de rayas naranjas, azules y blancas ya no contaba con signos vitales, pues la cuerda que rodeaba su cuello lo había asfixiado.

La zona quedó a resguardo de los uniformados hasta el arribo de personal de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México quienes concluyeron las diligencias y pasaron a liberar el cadáver del sujeto de quien hasta el momento se desconoce su identidad pues nadie lo reconoció en la zona.

El cuerpo del hoy occiso fue trasladado al anfiteatro correspondiente, donde continuarán las investigaciones para saber si él se arrebató la vida o algún criminal lo privó de la vida.